

Le pic de crue est en train de passer à Budapest où le fleuve a atteint un record historique de 8,90-8,92m dans la soirée de dimanche. Tandis que le Danube a tué 14 personnes dans les pays en amont, aucune victime n'est encore à déplorer en Hongrie et seules 1 200 personnes ont dû être évacuées. Les jours à venir resteront critiques avant que la décrue ne s'amorce, mais si aucune digue ne cède, le pire aura été évité. Grâce à une mobilisation historique des Hongrois . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)